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LE GROUPE NOVELTY PRÉVOIT D’INTÉGRER L’ÉCOLE EMC 
POUR RENFORCER SON ENGAGEMENT 

DANS LA FORMATION AUX MÉTIERS AUDIOVISUELS 

Paris (France), le 27 novembre 2024,

Le Groupe Novelty, leader européen en solutions techniques audiovisuelles, annonce la signature d’un 
protocole d’accord en vue de l’intégration de l’EMC. Créé en 1989 et basé à Malakoff, cet établissement de 
référence propose des formations en alternance aux métiers de l’image, du son et de la création 2D-3D. 

Jacques de La Guillonnière, Président fondateur du Groupe déclare : « Avec ses 1 500 collaborateurs 
permanents et jusqu’à 6 000 collaborateurs intermittents, notre Groupe couvre l’ensemble des métiers 
techniques du son, de l’éclairage, de la vidéo, de la structure scénique et de la distribution électrique. Face 
aux défis croissants auxquels notre industrie fait face tels que le recrutement et l’évolution des compétences 
nécessaires dans nos métiers - que ce soit pour nos collaborateurs permanents ou intermittents - les 
partenariats avec des écoles professionnalisantes jouent un rôle crucial.» 

EMC s’est imposé comme un acteur clé de la formation dans le domaine de l’audiovisuel professionnel, et le 
Groupe Novelty collabore avec l’école depuis plusieurs années au travers de stages, de contrats d’alternance, 
ainsi qu’un plan de formation conçu pour les demandeurs d’emploi en partenariat avec France Travail et 
l’AFDAS. Depuis sa création, ce programme, réalisé par EMC, a permis à près de 80 % des participants de 
retrouver un emploi dans le métier d’aide de scène. 

«Cette réussite, fruit de valeurs partagées et d’une vision commune, nous a conduits à proposer à EMC 
de rejoindre notre Groupe», explique Jacques de La Guillonnière. «Ce rapprochement marque une étape 
décisive dans notre engagement à former et à intégrer les talents de demain. » 

Guillaume Couderette, Président de l’école EMC, commente : « Depuis sa création en 1989, EMC a toujours 
œuvré pour rapprocher la formation académique et les réalités du terrain. Nos diplômes et certifications sont 
conçus en lien étroit avec les entreprises du secteur, et nos étudiants évoluent dans un cadre pédagogique 
alternant école et immersion professionnelle. Au fil des années, le Groupe Novelty s’est imposé comme un 
partenaire incontournable, notamment grâce à sa volonté d’offrir des perspectives de carrière solides aux 
jeunes talents.» 

L’intégration d’EMC au sein du Groupe renforce cette dynamique. Elle ouvre la voie à de nouveaux projets, 
notamment dans le développement de la formation continue, et conforte la mission de l’école : préparer les 
professionnels de demain dans un secteur en constante évolution. 

«C’est avec enthousiasme que nous entamons ce nouveau chapitre de notre histoire, en collaboration avec 
un acteur majeur du secteur audiovisuel », ajoute Guillaume Couderette. 

Ce partenariat stratégique traduit la volonté commune des deux structures de répondre aux enjeux du 
marché de l’emploi et de contribuer au développement des compétences dans les métiers techniques 
audiovisuels.

Jacques de La Guillonnière 
Président fondateur du Groupe Novelty

Guillaume Couderette 
Président de l’école EMC

À PROPOS DE GROUPE NOVELTY
Avec plus de 1500 collaborateurs passionnés par la Technique, le Groupe Novelty (anciennement Groupe Novelty-Magnum- Dushow), 
apporte son savoir-faire unique et un accompagnement sur mesure en matière de solutions techniques audiovisuelles pour la location, la 
prestation de service technique et l’intégration.
Basé en France et disposant de plusieurs filiales et structures tant au niveau national (Bordeaux, Caen, Cannes, Lyon, Marseille, Nantes, Nice, 
Paris, Strasbourg et Toulouse) qu’international (Barcelone, Bruxelles, Dammam, Doha, Dubaï, Lisbonne, Londres, Madrid, Marrakech, Milan, 
Monaco, Riyad), le Groupe Novelty offre à ses clients plus de 40 ans d’expertise dans les domaines de la vidéo, du son, de l’éclairage, de la 
structure scénique, de la distribution électrique, du backline, des effets spéciaux et bien plus encore, le tout avec une French Touch unique 
qui a fait la réputation du Groupe et de ses marques.
Le Groupe réuni au total une quinzaine de sociétés, chacune ayant ses spécialités et son expertise : Novelty, Magnum, Dushow, Alabama 
(vidéo/LED/VR studio), BBS Backline (backline), Best Audio & Lighting (distribution), C17 SFX (effets spéciaux), De  Préférence (ingénierie 
sonore), NOMAD (matériel d’occasion), On Stage (scène), Potar (spécialiste du live), Seven (rigging) et Teamagine (bureau d’étude et R&D).

CONTACT
Jessica Chailloux, Groupe Novelty, Directrice de la communication - j.chailloux@groupe-novelty.com

Ou rendez-vous sur www.groupe-novelty.com



PRESS RELEASE 

For immediate distribution 

Groupe Novelty strengthens its 
commitment to AV training by 

acquiring EMC 

Paris (France), 27th November 2024 – Groupe Novelty, the leading European 
provider of technical solutions for the events and rental-staging market, has 
signed a memorandum of understanding to acquire EMC, the renowned 
educational institution for emerging AV professionals based in Malakoff, northern 
France. 

Founded in 1989, EMC has established itself as a key player in the French AV 
training sector. It provides work-study training in the disciplines of image, audio, 
and 2D and 3D design, offering state-certified qualifications in sound engineering, 
AV editing, video production, VFX design, music production and more. 

Groupe Novelty has collaborated with the school for a number of years, providing 
EMC students with internships and work-study contracts. It also partnered with 
EMC on a training programme for job seekers in partnership with France Travail, 
the French employment agency, and AFDAS, a training body for the creative 
sector. Since its inception, this programme has helped nearly 80% of participants 
secure jobs as stagehands. 

“This success, driven by shared values and a common vision, has led us to propose 
EMC's integration into our group," explains Jacques de La Guillonnière, president 
and founder of Groupe Novelty. "This partnership represents a decisive step in our 
commitment to training and fostering the talents of tomorrow.” 

Commenting on the important role schools like EMC play in the wider AV 
industry, de La Guillonnière adds: “With 1,500 permanent employees and up to 
6,000 freelancers, our group is home to all technical professions, including 
specialists in sound, lighting, video, staging and power distribution. In the face of 
growing challenges, such as recruitment and the evolution of required skills in 
our industry – whether for permanent or freelance staff – partnerships with 
vocational schools play a crucial role.” 

“Since its creation in 1989, EMC has consistently worked to combine academic 
training with real-world industry demands. Our diplomas and certifications are 
closely aligned with the needs of sector businesses, and our students benefit 



from an educational framework combining classroom learning with professional 
immersion,” says EMC president Guillaume Couderette. “Over the years, Groupe 
Novelty has become an essential partner, particularly due to its commitment to 
providing strong career prospects for young talent.” 
 
The integration of EMC into Groupe Novelty enhances this collaboration, paving 
the way for new projects and strengthening the school’s mission to prepare the 
professionals of tomorrow for an ever-evolving industry.  
 
Both EMC and Groupe Novelty are fully committed to their shared goal of 
bringing new people into the industry while supporting the continued 
professional development of experienced AV specialists, Couderette adds. 
 
“We are thrilled to embark on this new chapter of our history in collaboration with 
a major player in the audiovisual sector,” he concludes. 
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About Groupe Novelty 
Boasting the largest pro-AV inventory in Europe, Groupe Novelty (formerly Groupe Novelty-
Magnum-Dushow) offers its savoir-faire and tailored support in AV technical solutions for rental, live 
staging and fixed installations. Headquartered in France, and with various subsidiaries and 
structures both on a national (Bordeaux, Caen, Cannes, Lyon, Marseille, Nantes, Nice, Paris, 
Strasbourg and Toulouse) and international level (Barcelona, Brussels, Dammam, Doha, Dubai, 
Lisbon, London, Madrid, Marrakesh, Milan, Monaco, Riyadh), Groupe Novelty offers its clients over 40 
years of expertise in video, sound, lighting, stage structures, power, backline, special effects and 
more, with a unique signature French touch that has made its reputation over the years. 
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